

REMERCIEMENTS

Profondément touchés par les témoignages de sympathie et d'affection, la famille, l'amie et les proches de

Joachim BÉTRIX

remercie du fond de leur cœur, les personnes qui ont pris part à son grand deuil, par leur présence, leur envoi de fleurs, leur don, ou leur message.

Sa maman, Marianne, bouleversée par la qualité des messages et de l'accompagnement reçus, la présence de toute une jeunesse, emplie d'une pure émotion, tient à vous adresser toute sa reconnaissance.

En souvenir de Joachim, un fond sera créé, pour un prix dédié à un élève de l'école d'agriculture de Marcelin.

Chavannes-le-Veyron, Les Diablerets, Tolochenaz, Aubonne, mai 2011.